

INFORME NARRATIVO

Rendición de Cuentas

Periodo del 1 de enero al 31 de diciembre de 2021

Coordinación Zonal 7 del Servicio Nacional de Gestión de Riesgos y Emergencias
El 17 de marzo de 2022, a partir de las 11h00, se llevó a cabo el informe de rendición de cuentas en la zona 7, periodo 2021.

La rendición de cuentas es un proceso mediante el cual quienes toman decisiones sobre la gestión de lo público, cumplen su deber y responsabilidad de informar, dar a conocer o responder a la ciudadanía sobre el manejo de lo público y sus resultados logrados.

El evento inició con el saludo de bienvenida a todos los presentes de manera virtual a través de la plataforma ZOOM, evento que después fue difundido a través de la cuenta de Facebook de Riesgos Ecuador y debidamente informado a través de los medios de comunicación.

1. En la primera parte del evento intervino Esteban Sarmiento Jaramillo, especialista provincial de la delegación de Loja del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social, quien ofreció las palabras de bienvenida a todos los presentes y agradeció el trabajo articulado que lleva a cabo el SNGRE y su responsabilidad de informar adecuadamente sobre su gestión a la ciudadanía.



2. La Ab. María Soledad Sotomayor Celi, coordinadora Zonal 7 del SNGRE, presentó el informe de rendición de cuentas, quien manifestó las principales acciones que constan:

- 3043 personas beneficiadas con entrega de asistencia humanitaria
- Validamos 239 Alojamientos Temporales
- Realizamos 236 inspecciones técnicas
- Tenemos 4 convenios de cooperación interinstitucional con La Academia y Gobierno Provincial de Loja

- 2854 Personas sensibilizadas con temas de gestión de riesgos Además de la articulación con todo el Sistema Nacional Descentralizado de Gestión de Riesgos para responder de manera oportuna durante la emergencia sanitaria; todo esto en coordinación con las Gobernaciones del País.
3. Plenaria de preguntas y respuestas de los participantes y la correspondiente respuesta por parte de las autoridades de la institución.



4. Para finalizar este encuentro virtual, la Coordinadora Zonal 7, invitó a todos los Gobiernos Autónomos Descentralizados a seguir trabajando por una cultura de prevención, de caminar juntos hacia un país más resiliente.



Link del evento:

https://www.facebook.com/watch/live/?ref=watch_permalink&v=3121407658106993

Conclusiones:

El evento de rendición de cuentas ayuda a mejorar nuestra calidad de servicio a la comunidad y a establecer un mecanismo de retroalimentación con la ciudadanía de las provincias de El Oro, Loja y Zamora Chinchipe.

Los participantes despejaron varias dudas sobre la materia de gestión de riesgos y dieron a conocer las necesidades presentes en cada sector.

Realizado por:

Lic. Sheila Castillo Luzuriaga
Unidad de Comunicación Social Coordinación Zonal 7 SNGRE